

G. Pohl * Königstr. 36 * 53332 Bornheim

Ausschuss für Bürgerangelegenheiten

des Rates der Stadt Bornheim
z. Hd. Herrn Koch
Rathausstr. 2
53332 Bornheim

Beschwerde und Anregung nach § 24 der Gemeindeordnung

**hier: Verlegung des Stellplatzes für Schwerbehinderte beim Parkplatz
Königstraße 31**

Sehr geehrter Herr Koch,

setzen Sie bitte das Thema "**Verlegung des Stellplatzes für Schwerbehinderte beim Parkplatz Königstraße 31**" auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten.

Sachverhalt:

Der am Parkplatz "Altes Bürgermeisteramt" für Schwerbehinderte ausgewiesene Stellplatz hat einige Nachteile:

- Keine ausreichende Erkennbarkeit von der Königstraße bei vollem Parkplatz und sommerlicher Begrünung.
- Die Abmessungen entsprechen nicht den Richtwerten für Behindertenstellplätze.
- Etwas seltsamer Zuschnitt der rechteckigen Fläche mit scharfen Ecken der Einfassung.
- Etwas schwieriges Einparken nur in Rückwärtsfahrt.
- Eingeschränkte Wendemöglichkeit bei besetztem Parkplatz
- Entfernung von der Straße ca. 30 m

Aus den vorgenannten Gründen wäre eine Verlegung des Stellplatzes für Schwerbehinderte direkt links (1. Stellplatz hinter der Einfahrt) neben dem Gehweg, wünschenswert. Hier ist eine Fläche in ausreichender Breite und Länge vorhanden.

Die Kosten für die Versetzung des Parkplatzschildes sind überschaubar.

Antrag:

Ich bitte um eine entsprechende Beschlussfassung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten, die den Ausschuss für Stadtentwicklung zu einem Auftrag an den Bürgermeister veranlasst, den Stellplatz für Schwerbehinderte, entsprechend den obigen Ausführungen, an die Einfahrt zum Parkplatz zu verlegen.

Mit freundlichen Grüßen

Günter Pohl